
２　報告事項

（２）緊急提言「新型コロナウイルスの影響と社会教育」の実施状況について

№ 質　問　・　意　見 回　答 担当課

①

　厳しい環境下での行政の努力に敬意を表する。
　Wi-Fi環境等のハード面の整備が大きな課題として随所に上
がっている。社会教育施設は数が多く、財政面のハードルも
低くないと思われるが、整備計画のようなものはあるか。

・小中学生のタブレット学習支援の一環として、令
和３年度中に整備可能な一部施設について、施設内
の学習スペース等などにWi-Fiルーターを設置する
予定。（ただし、公民館の施設内全体への整備では
なく、学習室などにWi-Fiルーターを設置する部分
的な整備である。）
・公民館の施設全体を改修して貸室全てにネット環
境を整えることについては、他の公共施設の状況や
必要性を踏まえ、整備費用などの課題もあることか
ら、今後も検討していく。

中央公民館

②
　分かる範囲で、「オール」利用者について教えていただき
たい。（属性やコロナ禍における人数の増減など）

　新潟市若者支援センター「オール」は15から39歳
を対象としており、生きづらさを抱えた若者が相談
に訪れ、居場所や事業に参加する中で、社会性を身
に付け、夢や目標に向かって動き出すことを支援し
ています。
　まん延防止等重点措置の適用などによる休館中
は、相談対象者への電話連絡でつながりが切れない
ように努めており、電話対応件数の増加がみられま
すが、新規相談人数は大きく変わっておりません。
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（３）令和３年度新潟市成人式　開催報告

№ 質　問　・　意　見 回　答 担当課

①
　新型コロナウイルスの感染拡大中での開催に、大変な苦労
があったことと思う。新聞報道では、成人式関連の感染者も
報じられたが、どのくらいの感染者がいたのか。

　報道では成人式関連と表現されていましたが、成
人式での感染ではないため保健所からの連絡等はあ
りませんでした。そのため感染者数の把握はしてお
りません。

地域教育推進課

②

　成人式後の会食（同窓会）で新型コロナウイルス感染拡大
があった旨の報道があるが、新潟市教育委員会としてそのこ
とに関しどう考えるか。また、来年度以降、何らかの対策を
実施するか。

　今年度の成人式では、県の警報発令に伴う要請内
容を踏まえ、携帯電話の専用アプリや成人式専用
LINEアカウントを通じて、会食等の参加は慎重に判
断するようアナウンスをしています。来年度以降
は、引き続き国や県からの要請内容を即時伝達する
とともに、大人としての自覚ある行動を強く呼びか
けてまいります。

地域教育推進課

③

　１月９日の状況と２月に入っての状況はまるで違ってい
る。成人式は人生の大切な式典だとは思うが、柔軟に考えて
時期を変えるなど選択肢を増やすことがよりベターだと思
う。

　国や県からイベント開催制限や行動制限を伴う要
請がなされた場合は、オンラインによる式典開催予
定しておりました。来年度以降も、国や県からの要
請を踏まえ、保健所等からの助言を仰ぎながら、感
染状況に応じた適切な開催方法を検討してまいりま
す。
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